

Halle (Westf.)

## Portal mit neuem Design

**[19.08.2014] Ein Facelift hat die Website der Stadt Halle (Westfalen) erhalten. Der neue Internet-Auftritt präsentiert sich dynamisch mit Responsive Design.**

Der bereits in die Jahre gekommene Internet-Auftritt der Stadt Halle (Westfalen) wurde vollständig überarbeitet. Seit Anfang August präsentiert sich das im responsive Design erstellte Portal in frischer und dynamischer Optik. Unterstützung erhielt die Kommune von der Firma Nolis. Ihre neue Website bewirbt die Stadt Halle (Westfalen) als modernisiertes 24-Stunden-Rathaus mit einer verbesserten Nutzerführung. Nach Unternehmensangaben bieten eine mit aussagekräftigen Bildern aus der Region versehene Navigation inklusive Farbleitsystem sowie eine großflächig gestaltete Tag Cloud Bürgern und Gästen einen Schnellzugriff auf die gefragtesten Dienstleistungen und Informationen. Das Team rund um den halleschen Chefredakteur Olaf Sorge ist sich einig: „Wir sind noch nicht fertig, und warten nun gespannt auf die ersten Reaktionen. In den nächsten Wochen ist noch eine Menge zu tun.“

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Halle (Westf.), Responsive Design